

Jestetten

## Virtuelles Bürgerbüro

**[18.01.2010] Nach dem Relaunch ihrer Website bietet die Gemeinde Jestetten ihren Bürgern jetzt auch interaktive Services an.**

Die baden-württembergische Gemeinde Jestetten hat ihren Online-Auftritt vollständig überarbeitet. Wie die Kommune mitteilt, wurde beim Relaunch insbesondere Wert auf ein modernes Design, eine übersichtliche Menüstruktur und Benutzerführung sowie die Barrierefreiheit der Seiten gelegt. Zu den neuen, interaktiven Services zählt unter anderem das virtuelle Bürgerbüro. Die Gemeinde Jestetten nutzt hier ein Schnittstellen-Modul der Firma komm.on.line, um Informationen, Verfahrensbeschreibungen und den Behördenwegweiser Baden-Württemberg aus dem Verwaltungsportal service-bw in ihre Website zu integrieren. Über eine virtuelle Poststelle haben die Bürger künftig die Möglichkeit, rechtsverbindlich auf elektronischem Weg mit der Verwaltung zu kommunizieren.

(bs)

Stichwörter: CMS | Portale, Portale, Jestetten, service-bw